

*La Bosnie-Herzégovine intéressée
par la coopération médicale avec
Cuba*



La Havane, 25 avr. (RHC) La présidente de la Bosnie-Herzégovine, Željka Cvijanovi?, a exprimé ce mardi son intérêt pour le lancement d'une coopération avec Cuba dans le domaine de la santé et de la recherche.

Lors d'une réunion avec le ministre de la Santé publique, José Ángel Portal, la dirigeante du pays européen a également exprimé son désir de promouvoir la collaboration dans le domaine des soins médicaux, de la formation des ressources humaines et de l'acquisition de produits biotechnologiques innovants en provenance de l'île.

Selon un reportage de la télévision nationale, Mme Cvijanovi? a fait savoir qu'elle tiendrait au cours de la journée une réunion avec son homologue cubain, Miguel Díaz-Canel, à qui elle transmettra l'intérêt de son pays pour le renforcement des liens de coopération et d'amitié, en particulier dans le domaine de la santé.

Pour sa part, le ministre de la Santé a remercié la chef d'État pour sa volonté d'entamer une coopération médicale, ainsi que de renforcer les échanges bilatéraux entre les universités dans ce secteur.

La présidente du pays balkanique visitera demain des centres de production biotechnologique, où elle s'informerera sur le développement de produits d'immunothérapie contre le cancer et de vaccins contre le Covid-19.

La Havane et Sarajevo ont établi des relations diplomatiques le 29 avril 1997, lorsque Cuba est devenue la première nation latino-américaine à nouer des liens avec ce pays.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320711-la-bosnie-herzegovine-interessee-par-la-cooperation-medicale-avec-cuba>



Radio Habana Cuba